

Montevideo, 6 de agosto de 2021

Casos activos de nuevas variantes de SARS-CoV-2 en Uruguay al día de hoy

En el marco del escenario epidemiológico actual, el Ministerio de Salud Pública implementó, el 1° de julio de este año, una estrategia de fortalecimiento de la vigilancia, focalizada en los viajeros que ingresan al país desde el exterior, con el objetivo de controlar el ingreso por las fronteras de las nuevas variantes del SARS-CoV-2.

Desde la fecha se ha verificado el ingreso al territorio nacional de tres variantes de preocupación y una variante de interés.

Del total de casos detectados, los activos se detallan a continuación:

- Variante ALFA: 1 caso activo
- Variante DELTA: 45 casos activos.
- Variante LAMBDA: 1 caso activo.

Todos los casos fueron identificados, luego aislados y sus contactos rastreados.

No se ha detectado aún circulación comunitaria de las nuevas variantes.